



Un écrivain au collège

publié le 12/05/2025

Vendredi 9 et 16 mai, une autrice est venue à la rencontre d'élèves de 6e au CDI. Marie Lenne-Fouquet a écrit de nombreux romans pour la jeunesse, et les élèves ont travaillé cette année sur trois d'entre eux : Kidnapping à la confiture, Mardy et Ozgo et Asha et Azel. Cette rencontre a été l'occasion d'échanges, notamment sur le métier d'écrivain et sur le parcours de fabrication d'un livre. Cela a été l'occasion également pour les 6e de lire les lettres que les personnages des romans avaient écrites à leur autrice !"



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.